

LU POUR VOUS

Un point de vue sur la réforme de la carte d'identité

Romuald Deliencourt, secrétaire national FO préfectures et délégué régional des Hauts-de-France a participé au congrès de la FGF-FO à Arras. « Dans la région, les citoyens pouvaient s'adresser à 895 mairies pour effectuer leurs démarches. Aujourd'hui, ce ne sont plus que vingt-sept points d'accueils qui sont proposés. Depuis le 14 mars, beaucoup n'ont pu se mettre au service des usagers, qu'on écarte de plus en plus des services de proximité. Cette réforme conduira à la suppression de 1 400 postes dans les préfectures de France. Vingt pour la préfecture du Pas-de-Calais. Après les démarches pour le permis sur internet et les cartes grises dans les garages, on fragilise les personnes qui n'ont pas internet ou ne peuvent se déplacer. »

Vent debout contre le plan de réorganisation des préfectures, dont la réforme de la carte d'identité est un des points, il nous explique la position de Force ouvrière.

« Dans la région, les citoyens pouvaient s'adresser à 895 mairies pour effectuer leurs démarches. Aujourd'hui, ce ne sont plus que vingt-sept points d'accueils qui sont proposés. Depuis le 14 mars, beaucoup n'ont pu se mettre au service des usagers, qu'on écarte de plus en plus des services de proximité. Cette réforme conduira à la suppression de 1 400 postes dans les préfectures de France. Vingt pour la préfecture du Pas-de-Calais. Après les

